

## NACHRUF

Am 16. April 2022 erreichte uns die traurige Nachricht vom Ableben unseres ehemaligen Schatzmeisters, Herrn

# Helmut Günster

Herr Günster war von 1967 bis 2014 ehrenamtlich für unsere Stiftung tätig.

Wir schätzten ihn als liebenswürdiges Mitglied und engagierten Vorstandskollegen, und wir sind dankbar für seine langjährige grundsolide Arbeit für die Mozart-Stiftung.

Wir trauern mit seinen Angehörigen und werden sein Andenken in Ehren halten.

Mozart-Stiftung von 1838 zu Frankfurt am Main  
Der Präsident, Vorstand und Verwaltungsrat